

SADC

Société
d'aide au développement
des collectivités
DE NICOLET-BÉCANCOUR

Culture Centre-du-Québec

Andréanne Blais, directrice générale
s'engage en développement durable



Culture
Centre-du-Québec
Développer l'essence culturelle



Crédit photo : François Pilon

Retombées

- Organisation d'évènements écoresponsables
- Compensation des déplacements de l'équipe
- Développement de services mutualisés pour les membres
- Communication des efforts de développement durable

La démarche nous a permis de réfléchir le développement durable au-delà de l'aspect environnemental. Notre approche est maintenant plus intégrée dans l'ensemble de nos actions.

- Andréanne Blais, directrice générale,
membre de la cohorte PROAction 2020



sadcnicoletbecancour.ca

Canada Développement économique Canada pour les régions du Québec
soutien financier à SADC



Nicolet-Béancour
RÉSOLUMENT
DURABLE